



N° 180

Le 22 août 1991

## M<sup>me</sup> McDOUGALL CONSULTE LES GOUVERNEMENTS DE LA POLOGNE ET DE LA RÉPUBLIQUE FÉDÉRATIVE TCHÈQUE ET SLOVAQUE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a quitté Bruxelles aujourd'hui à destination de Varsovie et de Prague, où elle rencontrera des hauts responsables gouvernementaux pour passer en revue les récents événements dramatiques en Union soviétique.

« La Pologne et la République fédérative tchèque et slovaque offrent des perspectives uniques sur l'URSS, a dit la ministre. Je veux obtenir directement de ces gens leurs points de vue sur ce qui vient de se produire en Union soviétique et leur réitérer le ferme engagement du Canada face à la réforme politique et économique en Europe centrale et de l'Est.»

M<sup>me</sup> McDougall devait rencontrer le ministre des Affaires étrangères Skubiszewski, le premier ministre Bielicki et des parlementaires de haut niveau à Varsovie jeudi matin. Ensuite, elle s'envolera pour Prague où elle rencontrera le ministre des Affaires étrangères Dienstbier et le président Havel.

La ministre avait auparavant assisté à la réunion ministérielle d'urgence de l'OTAN qui a pris fin hier à Bruxelles.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874